

特 集 III

市場規模は1200億円突破 「スマージー」ブームで若年層にも拡大

素材の新規性や産地、スチーリー性に加え、エビデンスも重要な差別化要素となります。

認めていた。昨年1月の末病シナズマ学会発表され、同様に私も載せられた。

試験は、男性8人、女性10人を対象に1日2回、8週間行なつた。同品を経てテコロール、R-Lコレステロール、P-Lコレステロール、アボリボンバクEの有効性と並び、レバコレステロールが最も効果的であることがわかった。

これらの結果は、大企業の研究所で得られたものである。吸収能の測定成分（コレステロール）を用いて、コレステロールの吸収能を測定する方法が確立された。

検査は、シミ、黒髪水銀中毒症である。

また、吉野の愛託加工で、殺菌粉砕が最終製品を一貫して製造が可能。青果外にも丸鋸、ハーネカッセラ、ゼリーなどの加工設備を備え、幅広い商品分野に対応できる体制を整えていく。

日葉、桑葉など、健康食用品の定番である汁の人気は依然として高く、市場も安定した成長が続いている。素材別では、大麦若葉が500億円の市場規模を誇り、次いでケールが250億円（本紙推計）。大手通販会社などの製品にも数多く採用実績を持つが、一方で市場は飽和状態になってしまい、見る方もある。

健康食品の定番である青汁や藻類などのグリーンフーズ市場は、本紙推計1,200億円を超えると見られている。従来のターゲットは中高年が中心だったが近では「グリーンスムージー」のブームで女性を中心に若年層にも人気が拡大。一方メーカー各社からは市場が飽和状態に近いとの声もあり、飲みやすさや素材のストレート性、エビデンスなどいかに差別化を図れるかが今後のカギとなるだろう。

特集 グリーンフーズ

スピルリナも豊富な栄養を含む「スーパー・フレッシュ」としてテレビや雑誌に頻繁に取り上げられ、カブエやレストレスなど食系ルートからの採用も進んでいる。肝機能改善や免疫活性、抗糖尿作用など各種エビデンスが充実していることも強みだ。

提案が活発化している

ユーロレナは、大手食
品メーカーの製品に数多く採用されたことで、知名度が急速に拡大。サプリメントでの売り上げも急速に伸びている。



青汁

OEM提案を行う企業もある。

藻類

一般食品への難易性
顕著に

近くを占めているが、ドラッグス、トア、薬局、スーパー、マーケットなど店舗も拡大傾向にあり、幅広い世代への商品供給が目立つ。一般食品への採用も顕著に

「アクトエオシド」を高含有
胡麻若葉

胡麻若葉
「アクトエオシド」を高含有
わだまんサイエンス
(大阪市中河内、☎072-
543-3251)は、
優れた抗酸化性を持つ國
ほな、自製品「ひま若
葉やケルなど貴重な
との差別化を追求する。
顧客供給、OEM受託の
業者として、世界に貢献
する。販路開拓、新規開拓
等の活動を行っている。

原料の胡麻若葉は抗酸化成分、リナノールを豊富に含む。グナンリップ、胡麻油を使用しており、甘味料としてアクトエオシンの含有率が高まっているが確認している。アクトエオシンは、アラビアゴムの良さである。

才山エリザベス